



Sheinbaum pide a Adán Augusto y Monreal "tener cabeza fría" para resolver diferendo sobre el Senado

PAG. 6



Sheinbaum pide a Adán Augusto y a Monreal "tener cabeza fría" en su diferendo sobre el Senado

Sobre los presuntos contratos irregulares realizados por la gestión anterior en el Senado, denunciados por Adán Augusto López, la mandataria dijo que "hay instancias para denunciarlo"

Jorge Aguilar
nacional@cronica.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum llamó a tener "cabeza fría" a Adán Augusto López,

presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado y **coordinador de la bancada de Morena, y a Ricardo Monreal, también coordinador del partido** guinda en la Cámara de Diputados, ante el cruce de señalamientos que protagonizaron la noche del viernes.

La mandataria aseguró que hay "unidad" en el movimiento,

a pesar de las diferencias que tengan.

Sobre los presuntos contratos irregulares realizados por la gestión anterior en el Senado, denunciados por Adán Augusto López, la presidenta dijo que "hay instancias para denunciarlo", aunque calificó el diferendo como "algo menor".

Al ser cuestionada sobre si

platicará con los coordinadores de Morena en ambas Cámaras, dijo que sí, en su momento, y les deseó felices fiestas y los llamó a tener la cabeza fría.

Hay "unidad" en el movimiento, a pesar de las diferencias que tengan: Sheinbaum



Ricardo Monreal y Adán Augusto López.



Claudia Sheinbaum, presidenta de México, en su arribo a Chiapas este sábado.